



Présents :

- Monsieur l'Inspecteur d'Académie et Mme Fassi Secrétaire Générale
- SNUipp : Claude Martin
- GEN : Gilles Verdier
- SE UNSA : Marie Talavera
- Maires des villages
- Enseignants des écoles
- Parents d'élèves FCPE

Problématique : projet de construction d'une école RPI concentré

- RPI Arcizac Adour (1 classe maternelle) – Hiis (2 classes) – Vielle Adour (2 classes)
- Depuis la création de la nouvelle classe à Hiis il y a deux ans, les élèves sont logés dans un algeco, ce qui n'est pas une situation idéale
- Projet de construction d'une nouvelle école sur Arcizac Adour

Situation à ce jour

La préfecture s'était engagée sur un financement à hauteur de 62% sur un montant prévisionnel de 1,5 millions d'€. Le changement de staff à la préfecture a eu pour effet de remettre les compteurs à zéro et à ce jour, personne n'a plus aucune lisibilité sur le montant de la subvention qui sera versée. Le projet est donc en attente.

L'objectif était de construire une école maternelle à 2 classes à Arcizac Adour avec une extension possible à 5 classes pour mettre en place un RPI concentré. Mais ce n'est pas le projet actuel qui reste centré sur une maternelle à 2 classes.

L'Inspecteur d'Académie interviendra auprès de la préfecture pour financer la nouvelle école d'Arcizac (pour aller vers une plus grande école regroupant toutes les communes du RPI dans le futur)